



江口 陽向さん

【略歴】えぐち・ひゅうが。小城市立三日月中学校出身。空手部。取得資格は2級土木施工管理技士、ガス溶接技能講習修了、情報処理技能検定（表計算）3級。佐賀県土地改良事業団体連合に内定。

- ①高校で特に思い出深いのは、河川に生息する淡水魚の調査を行う「環境クラブ」の活動です。普段あまり目にしない魚を発見し、飼育・観察することで、河川に住む淡水魚の生態を知ることが出来る楽しい活動でした。
- ②元々、公務員になりたいと思っていたが、授業や説明会の話、そして先生の勧めもあり、学んだことを活かして、環境と農家の方のために働ける仕事を選びました。農業土木が担う役割の重要性を多くの人に伝えていきたいです。
- ③私たちは沢山の人から色々な事を学んで成長してきたので、今度は若い世代に色々なことを教える手本のような社会人になりたいです。そのために社会や仕事の内容について理解を深め、一人前になれるように頑張りたいです。



清瀬 佑真さん

【略歴】きよせ・ゆうま。佐賀市立鍋島中学校出身。バスケットボール部。取得資格は測量士補修2級、土木施工管理技術、情報処理技能検定(表計算)準2級、アーチ溶接能講習終了、ボイラー取扱技能講習修了、漢検準2級、ス溶接技能講習修了。(株)下村建設に内定。

- ① 1番の思い出は体育祭です。私のクラスは人数がとても少なく、不利だったにもかかわらず、みんなで協力したことでの優勝できました。また生徒会役員として運営も任されていたので、成功したときにはとても大きな達成感を感じました。
- ② 元々は進学しようと考えていましたが、専門的な授業や実習を通して、土木業のやりがいや面白さを知り、次第に土木業に就職しようと思うようになりました。
- ③ 将来は臨機応変に対応できる社会人になりたいと思います。社会に出たときには想像しない事態が起こるかもしれないのに、経験豊富な先輩に解決法を習い、臨機応変に対応できる人になります。



中野 星夏さん

【略歴】なかの・せいな。佐賀市立成章中学校出身。サッカーチーム・ボクシング部のマネージャー。取得資格は2級木工施工管理技士、情報処理技能検定（表計算）2級、同日本語ワープロ3級、トレイス検定3級、計算技術検定3級。（株）上浦建設に内定。

①部活動では学年で1人だけのマネージャーでしたが、みんな仲がよく楽しく部活に励むことが出来ました。サッカーチームは人数が少なく、勝てる試合はありませんでしたが、みんな楽しそうにサッカーをしてくれたことが私にとっての思い出です。

②亡くなった祖父が大工をしており、幼いころからそういう仕事につきたいと思っていました。また高志館で土木を学び、暮らしに欠かすことのできない道路や橋を造ることにやりがいを感じたいと思い、建設業にしました。

③失敗することで成功があると思うので、まずはたくさんのことについてチャレンジをしたいと思っています。今の私には何も社会人の知識がないので、色々な人に聞き、それを自分の武器にして、今度は自分も人に教えることができるようになります。



野口 涼雅さん

【略歴】のぐち・りょう  
が。佐賀市立城北中学校出  
身。環境クラブ。取得資格  
は2級土木施工管理技士、  
情報処理技能検定(表計  
算)準2級。株中野建設に  
内定。

- ①高校時代の思い出は、平坂測量競技大会で優秀賞をとったことです。1年生の時から、外での実習がとても好きで、真面目に取り組んできました。2年生ではこれませんでしたが、3年生になり、優秀賞をとることが出来ました。
- ②建設業に就職しようと思ったきっかけは、小さい頃にある建設業の旗を見て、皆が使う建造物を造ってみたいと思ったからです、そのために高校は専門の知識が学べる高校に行こうと決めました。
- ③しっかりとルールを守ることができ、コミュニケーションがとれる人になりたいと思います。人と話すことはとても苦手ですが、社会に出れば人の関わりが増えると思うので、しっかりとコミュニケーションがとれるようになります。



# 次世代の『ものづくり』を 担う若者たち

→ 質問內容

- ①高校時代の思い出
  - ②建設業に就職しようと思ったきっかけ
  - ③どんな社会人になりたいか

# 県立高志館高等学校

～Koushikan high school～



松永 直己さん

【略歴】まつなが・なおき。  
佐賀市立城北中学校出身。取  
得資格は小型車両系建設機械  
特別教育、高所作業車運転特  
別教育、小型フォークリフト  
運転特別教育、造園技能士3  
級、トレーナー検定3級。(株)中  
島工務店に内定。

①体育祭と文化祭です。とにかく体を動かすことが好きなので、学校行事の中で体育祭が1番楽しかったです。

②体を動かすことが好きなのと、造園デザインコースで庭を作ったり、バックホーで土を掘ったりしたことで、やりがいを感じたからです。資格習得にも励みました。

③人間味のある人になりたいと思っています。また建設業は現場でも色々な立場の方と接する機会が多いと思うので、積極的にコミュニケーションをとっていきたいです。